
Q&A 一問一答コーナー
Q1

A1

みやまんでんきに切り替えようと思ったきっかけは何ですか？

家族が増えるので電気代に少しはメリットがあればという思いで切り替えましたが、
みやま市の施策を応援したいという思いのほうが大きかったかもしれないですね。

Q2

A2

みやまんでんきに切り替えてお得になった実感はありますか？

微々たる差なので、電気代としての安いという実感はあまりないですね。

Q3

A3

みやまんでんきに切り替えてみた感想をお聞かせください。

さくらテラス(市役所前)やみやまん横丁というサービスを利用できるのが良かったです。
さくらテラスで集まるイベントは色々な方と触れ合う良い機会となりました。

Q4

A4

みやまスマートエネルギーに期待していることは何ですか？

みやまんでんきの仲間(加入者)を増やしてほしいと思います。
増えればもっと住民の新しい要望やアイデアが生まれてくるのではないでしょうか。
第三セクターとしての地域貢献に期待しています！

本田様ありがとう
ございました！

くすっぴか


